

# Piden al Gobierno que no autorice la planta de residuos

**Podemos, IU y Batzarre alegan ante tramitación de Mancomunidad para la Autorización Ambiental Integrada**

C.A.M. Pamplona

El nuevo trámite en marcha en el largo proceso administrativo para promover y construir a partir del próximo año un centro de tratamiento de residuos en la comarca de Pamplona, la autorización ambiental integrada, ha encontrado los primeros opositores "públicos". Tres formaciones políticas, Podemos, Iz-

quierda Unida y Batzarre, registraron de forma conjunta alegaciones ante el Gobierno de Navarra, encargado de conceder este trámite a la Mancomunidad de la Comarca de Pamplona, promotora del proyecto. Los tres, incluido Podemos con representación en el Ejecutivo, le piden que no conceda la autorización a la planta. Ninguno tiene en este mandato representantes en la asamblea de la MCP, que reúne a ediles de los municipios con servicios mancomunados.

Cuestionan en sus alegaciones el proyecto de lo que definen como "gigantesca planta de tratamiento de residuos sólidos urbanos". Alertan de que "choca de lleno con

los principios de la directiva marco de residuos europea y las leyes y planes de residuos estatales y autonómicos". Hablan de que la planta, de 54.000 metros cuadrados en una parcela de 107.000, tratará "todo tipo de residuos excepto papel-cartón". Y consideran que supone "una concentración de los tratamientos exagerada y que incumple principios de proximidad y autosuficiencia". Además, critican que no aparezcan datos sobre costes de transporte.

Con las alegaciones se suman a las que en otras fases han presentado colectivos como Sustrai o el Ayuntamiento de Noáin (Valle de Elorz), que se opone a la ubicación, en la ciudad del transporte, entre



Terrenos destinados a la ampliación de la Ciudad del Transporte. ARCHIVO

Torres y Guerediain.

Desde la Mancomunidad el presidente, David Campión, recordó que el centro va a recuperar 5,5 veces más residuos que en la actualidad. Y que permitirá de-

jar de enterrar 50.000 toneladas al año. Informó que por fin se ulti- ma el proyecto de urbanización, a cargo de Nasuvinsa, y que daría luz verde a las obras, adjudicadas hace meses y todavía pendientes.